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__________________________________________________________________________________________________ 
 

Réunion plénière du mercredi 31 octobre à 18 h 00 

__________________________________________________________________________________________ 

Présidence de séance : M. DEMAREZ Jean-Jacques 

__________________________________________________________________________________________ 
 

Présents : Cédric BARRE, Alain COUTANT, Fabrice DUPONT, Abdel EL MOUADDABE,  
Raphaël GOSSET (Président du District), Régis LEVENT (Invité UNAF), Alice PATA,  
Jérémy PELTRIAUX, Emeric PETIAU, Jean-Claude ROYER, Thierry SCHMITT, Jérôme SIMON 

__________________________________________________________________________________________ 
 
1. - Ouverture de séance 

- La séance est ouverte par E. PETIAU, membre élu en qualité de représentant des Arbitres au sein du Comité Directeur. 
Il donne la parole à J.J. DEMAREZ qui a été choisi par le Comité Directeur afin d’assurer la fonction de Président de la 
Commission des Arbitres. 
- J.J. DEMAREZ présente ses félicitations à R. GOSSET, E. PETIAU ainsi qu’au Comité Directeur pour leur élection. 
Il tient à remercier Jean-Claude ROYER, ancien président de cette Commission ainsi que les autres membres, 
notamment Aurélie DJOUDI, Damien GRAVIER et Gilles RAVIGNEAUX, pour leur travail lors de la précédente mandature.  
Il souhaite la bienvenue aux nouveaux membres : Alice PATA (Jeune Arbitre de Ligue), Cédric BARRE, Jérémy PELTRIAUX, 
Emeric PETIAU (arbitres en activité) et Jérôme SIMON (membre élu du Comité Directeur n’ayant jamais pratiqué 
l’arbitrage). 
Le président rappelle le principe de confidentialité des débats au sein de la Commission. Il évoque ensuite les principaux 

points à développer lors de cette mandature : le recrutement des Arbitres, l’arbitrage Futsal, les arbitres de club, la 

Formation aux Premiers Secours… 

- Ensuite, les différentes fonctions au sein de la Commission sont ensuite attribuées : 

* Alain COUTANT : Désignation des Jeunes Arbitres, Représentant des Arbitres à la Commission d’Appel 

* Fabrice DUPONT : Secrétaire 

* Abdel EL MOUADDABE : Responsable des Jeunes Arbitres 

* Alice PATA : Chargée de la Gestion des Féminines 

* Jérémy PELTRIAUX : Responsable de la Formation des Arbitres (Initiale, Candidature Ligue...) 

* Jean-Claude ROYER : Responsable des Observations des Arbitres Adultes, désigneur des Arbitres Futsal, désigneur 

adjoint Arbitres Adultes 

* Thierry SCHMITT :  Désignation des Arbitres Adultes, Représentant des Arbitres à la Commission de Discipline 

- La parole est donnée ensuite à Raphaël GOSSET. Il indique que son Comité Directeur souhaite créer 17 Commissions, 
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rappelle également le droit de réserve pour tout membre de Commission. Il se dit très concerné par l’arbitrage, ayant 
été arbitre et étant encore actuellement observateur. Un temps de réflexion va être pris afin de travailler sur une 
revalorisation des indemnités. Il constate un déficit du nombre d’arbitres, souligne l’importance de les fidéliser et 
continue sur la volonté d’accompagner les nouveaux arbitres en s’en donnant les moyens (financiers et humains)… 
Il évoque finalement la création d’une Commission des Délégués ainsi que la mise en place d’une astreinte pour chaque 
week-end. 
- Le PV de CDA du 28 septembre 2024 est adopté. 
  
2. - Désignations – Observations – Jeunes Arbitres 

T. SCHMITT énumère le nombre d’indisponibles pour les dernières journées. 

Suite à la Formation Initiale en Arbitrage, 6 nouveaux adultes ont été reçus. 2 ont déjà commencé, deux autres 

devraient démarrer en fonction de leur moyen de locomotion. La Commission lui précise qu’il ne doit pas se soucier de 

ces problèmes de déplacement ; si les personnes ne peuvent se déplacer, elles ne pourront être désignées.  

Une demande d’arbitres assistants a été faite par un club ; pour rappel, elle doit être envoyée 15 jours à l’avance par 
l’intermédiaire de l’adresse officielle du club.  
Les observations vont bon train en ce début de saison. 
A. COUTANT nous fait part de la réponse de Diego GUILLAUME en date du 10 octobre, qui déclare qu’il préfère jouer 
qu’arbitrer et est indisponible pour les prochaines journées ; un point sera fait ultérieurement. Il aborde ensuite la 
situation de Tristan DECARREAUX qui n’a effectué qu’un seul match en septembre et est indisponible depuis. 
Des demandes de désignation sont faites pour des matchs U13, il n’a pas de personnes à disposition, n’étant pas 
formées sur ce type de rencontres avec un règlement spécifique.  
Il souligne les difficultés rencontrées par rapport aux changements tardifs sur les rencontres, il ne récupère en effet 
ceux-ci qu’en fin de journée, le vendredi, cela ne lui laissant que très peu de temps pour faire les modifications. T. 
SCHMITT précise également qu’il serait souhaitable que les changements connus leur soient envoyés plus rapidement 
au cours de la semaine. 
A. EL MOUADDABE indique que 5 observations et 6 accompagnements ont déjà été réalisés. Il souhaiterait que les 
Jeunes Arbitres puissent être observés sur les rencontres de Ligue sur lesquelles la Commission des Arbitres des 
Ardennes les désignent. 
 
3. - UNAF – Questions Diverses 
R. LEVENT félicite les nouveaux arrivants, porte le souhait d’une bonne entente avec le District, ajoute que celui-ci peut 
compter sur l’aide de l’UNAF. Il annonce la tenue de la Galette des Rois le 11 janvier 2025 à Renwez. 
J. PELTRIAUX parle du centre d’entraînement qui devrait se mettre en place en partenariat avec la CRA, le recrutement 
de personnes pour former les nouveaux arbitres. 
C. BARRE évoque sa participation à la Commission de Fidélisation des Arbitres qui va être mise en place. 

L’ordre du jour étant épuisé, le Président lève la séance à 21 h 15.  
 
La prochaine réunion aura lieu le 4 décembre à 18 h.  

 
  Jean-Jacques DEMAREZ, président                      Fabrice DUPONT, secrétaire 

  


